MEDIO AMBIENTE | POLÉMICA

# El PP critica la gestión en el servicio de basuras de Diputación

Berruga dijo que «nuestros pueblos dan imagen de dejadez, de falta de limpieza, y no podemos seguir así, ante la mala ejecución del contrato» que conocen «la diputada y Santiago Cabañero»

REDACCIÓN / ALBACETE

El Grupo Popular de la Diputación, a través de Constantino Berruga y Javier Roselló, denunciarron la incompetencia del equipo de gobierno socialistas en la institución provincial con respecto a la recogida selectiva de envases. «Hemos requerido al pre-sidente Santiago Cabañero en los plenos para que dé solución a este asunto, se han mantenido reuniones con los representantes de los grupos políticos para intentar mejorar un servicio que es deficiente, y el PP ha ofrecido su colaboración para crear una mesa donde tratar los problemas que plantea la recogida selectiva de envases», dijo Javier Roselló. «Está haciendo mucho a los pue-

blos esta imagen tan lamentable que ofrecemos, y además los vecinos culpan a los Ayuntamientos, cuando es responsabilidad de la Diputación Provincial. En todo caso, hemos detectado que el problema es estructural, por la falta de personal, los recortes en horas de trabajo, etc», firmó el diputado provincial del Grupo Popular. «Nuestros pueblos dan imagen de dejadez, de falta de limpieza, y no podemos seguir así, ante una mala ejecución del contrato, y lo saben tanto la diputada de Medio Ambiente como el presidente socialista Cabañero».

De esta forma, el viceportavoz Constantino Berrua, anunció que el PP va a iniciar una ampaña informativa: «La Diputación por los suelos y los pueblos la sufren» para que los vecinos de la provincia sepan que los problemas que existen con relación



Los populares denuncian con esta fotografía, de ayer mismo, el servicio de recogida de basuras en Ontur. / PP

a la recogida selectiva de residuos es responsabilidad y competencia del presidente Santiago Cabañero».

«Los ciudadanos culpan a sus Ayuntamientos, de todos los colores políticos, en eso ha conseguido el presidente tratar por igual a todos. Gracias a su nefasta gestión todos los Ayuntamientos independientemente de quien sea su alcalde sufren el descontento de sus vecinos que les culpan de los problemas de limpie-

za», añadió. «La Roda ahora está en fiestas y era una vergüenza cómo estaban los contenedores hasta que el propio Ayuntamiento se ha encargado de llevarlo al punto limpio».

**CRÍTICAS.** En opinión de Berruga, «Santiago Cabañero es el responsable de la parálisis en la Diputación Provincial. Ha aprobado unos presupuestos cuatro meses más tarde de lo normal, los convenios van a tener

que justificarse de forma acelerada, algunos ni podrán hacerlo... Eso sí, ha demostrado a las claras que es un presidente sectario, que en tres años no se ha reunido con el anterior alcalde de Tobarra, pero ha salido corriendo para reunirse con la actual alcaldesa fruto de una moción de censura. Reunión de postureo, porque no va a poder solucionar nada a pocos meses de vista de unas nuevas elecciones».



## Comparten los objetivos de la Junta Central de Regantes de La Mancha Oriental

El subdelegado del Gobierno, Francisco Tierraseca, comparte los principales objeti-vos que la Junta Central de Regantes de La Mancha Oriental que desarrolla desde su fundación en 1994 como son la gestión sostenible de los recursos hídricos, la preservaión del medio ambiente y la calidad de las aguas y la defensa de los intereses de esta provincia en la planificación hidráulica. Así se lo expresó durante un encuentro institucional mantenido con los representantes de la Jermo, al que han asistido su presidente, Herminio Molina, el secretario, Licinio Navarro, el presidente del Jurado de Riegos, Antonio Martínez y el asesor legal de la corporación de derecho público, Francisco José Gutiérrez. / SUBDELEGACIÓN

### SUCESOS

# Trasladan al hospital a un hombre tras volcar su camión en Chinchilla

REDACCIÓN / ALBACETE

Un camión volcó en la autovía A-31, a la altura de Chinchilla de Montearagón, y el conductor, de 62 años, ha sido trasladado al hospital, mientras que la carretera, en sentido Alicante, quedaba cortada, con paso alternativo por un carril reversible. El accidente ha ocurrido a las 2:38 horas de la madrugada del lunes, en el kilómetro 108 de la A-31, sentido Alicante, al salirse un camión de la vía y volcar.

El conductor quedó atrapado y tuvo que ser rescatado por los bomberos, tras lo que fue llevado al Hospital General de Albacete en una ambulancia de soporte vital.

Cabe indicar que la carretera quedó cortada en sentido Alicante del kilómetro 105 al 107, pero se habilitó un paso alternativo por un carril reversible. Además de los medios sanitarios, participaron en el operativo la Guardia Civil y los bomberos de Almansa.

### ALCALÁ DEL JÚCAR

# La Asociación de Pueblos Más Bonitos de España llega ya a 68 municipios

REDACCIÓN / ALBACETE

Desde su fundación hace ya cinco años, vecinos y alcaldes destacan que el aumento del turismo sostenible, «la promoción constante dentro y fuera de nuestro país y el orgullo de pertenencia que inunda los corazones de los vecinos son los cambios más importantes para un municipio que pasa a pertenecer a la Asociación de Los Pueblos más Bonitos de España», marca de calidad desde la que se reivindica el sentimiento rural y la necesaria protección del turismo de interior en España y que apuesta por la recuperación de los municipios y de su patrimonio histórico, como factor estratégico en el desarrollo local y regional. Ya son 68 los municipios que se han integrado esta red, en la que se encuentra Alcalá del Júcar, que defiende la prosperidad y el turismo sostenible en los pequeños municipios Españoles, y que consigue impulsarlos de una manera decisiva con la promoción y la difusión de la belleza de su patrimonio natural, cultural, social y arquitectónico, haciendo que se estén produciendo unos incrementos importantes en la riqueza de esos pueblos.